

miércoles 17 de noviembre de 2021

# Las instalaciones municipales de Radsport La Quinta acogen este fin de semana el Máster de Menores de Pádel que reúne a las mejores promesas de dicho deporte

Comenzará el viernes por la tarde, disputándose cinco finales durante la mañana del domingo 21. Participarán más de 150 parejas repartidas desde los más pequeños de benjamines hasta los más mayores de junior. El teniente de alcalde Juan Rosas estima que este torneo conllevará la visita a nuestra ciudad de más de 400 personas, con un impacto económico estimado en más de 28.000 euros.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el secretario general de la Federación Andaluza de Pádel, Manuel Sánchez, han presentado una nueva competición de pádel al máximo nivel que se disputará este próximo fin de semana en nuestra ciudad. Las instalaciones municipales albergarán el Máster de Menores, torneo que congregará a más de 150 parejas de categorías que van desde los benjamines hasta los junior.

Los diferentes encuentros comenzarán el viernes 19 a partir de las 17:00 horas y serán dirigidos por los jueces árbitros Leonardo Gatto y Débora Cuttela, poniendo en juego una primera fase (dos grupos A y B de cuatro parejas que se enfrentarán entre sí). Según la posición obtenida por cada pareja en la primera fase, se disputará un cuadro eliminatorio para conocer a los reyes de cada categoría. Todos los cuadros se jugarán así a excepción de la categoría junior femenino, donde las parejas participantes se medirán entre sí a través de un formato de liguilla. Las finales, el domingo 21 por la mañana.

Considerado como el “torneo de las estrellas”, se trata de una cita a la que sólo han tenido acceso 8 parejas por categoría, siendo los propios jugadores –en función del ranking regional– los encargados de decidir con que otros jugadores han querido participar.

El teniente de alcalde Juan Rosas ha manifestado su satisfacción por el hecho de que Antequera sirva como escenario elegido por la Federación Andaluza de Pádel para la disputa de este importante torneo, que viene a sumarse a otras destacadas citas celebradas a lo largo del año 2021 como el Campeonato de Andalucía por Equipos Absolutos de 3ª, el Campeonato de Andalucía por Selecciones Provinciales de Veteranos así como el FIP Rise Antequera.

También ha destacado el beneficio que conlleva la disputa de este tipo de torneos en Antequera tanto a nivel hotelero como hostelero. De hecho, se estima que acudan en torno a 400 personas, lo que supondrá un impacto de 28.000 euros.

El secretario general de la FAP, Manuel Sánchez, indicaba por su parte que “para la Federación Andaluza de Pádel es un honor contar con el apoyo y colaboración del Ayuntamiento de Antequera, poniendo en valor el compromiso de la ciudad con el deporte”.

